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野遊びで災害対応力育む
里山キャンプ2024　開催

　自然とのふれあいや共同生活体験を通して、豊か
な心を育てることを目的に、花やさと山（いばらき
フラワーパーク内）で市内小学５・６年生を対象と
した里山キャンプを開催しました。ロープワーク、
シェルターづくり、たき火料理、森の中にあるもの
で火おこしなどの様々なブッシュクラフトを体験し、
災害対策として「命の５要素」を学びました。子ども
たちが協力して共通の目標を達成することでチーム
ワークが深まり、元気いっぱいに活動していました。

▲子どもたちが火をおこし、飯ごう炊さんを行いました。

7/30
友好都市・秋田県大館市の特色にふれる
小学生友好都市教育交流事業

　大宮小学校５年生12人が、常陸大宮市の友好都市
である秋田県大館市を訪れ、地元の小学６年生と交
流しました。
　今回の交流では、秋田県の郷土料理「きりたんぽ
鍋」作り、秋田犬とのふれあい、曲げわっぱのパン
皿作りなどを体験しました。
　子どもたちは、地域を越えた様々な特色にふれる
とともに、体験を通して大館市の人々との交流を深
めました。

▲特殊な技術で曲げられた木を使った曲げわっぱのパン皿作りを
体験しました。

　秋の全国交通安全運動期間（９月21日～９月30
日）に合わせ、９月24日に交通安全パレードを実施
しました。
　若草幼稚園の年長組による鼓笛隊・カラーガード
隊によるパレードを通してドライバーなどに交通安
全を呼びかけ、パレード終了後にはチラシ配布など
の街頭キャンペーンで交通安全を呼びかけました。
　運動期間は終了しましたが、引き続き交通安全を
心がけ、安心・安全な社会を築いていきましょう。

　給食で提供する有機米の収穫を行い、市内小学生
9人のほか、加藤明良参議院議員、鈴木市長、小野
教育長が収穫体験を行いました。
　子どもたちは鎌を使って稲刈りしたあと、根元を
結んで束にし、おだがけするところまでを体験しま
した。また、コンバインの試乗も行い、「思ったより
高くて、景色がよかった」などの感想がありました。
　今回、収穫された有機米は、11月の給食から提供
する予定です。

9/249/14
若草幼稚園児がドライバーに呼びかけ
交通安全パレードを実施

小学生らが手刈りやコンバイン試乗
給食で食べる有機米の収穫体験

▲若草幼稚園児のかわいらしいパレードとあわせて、「一度止まっ
て安全確認」などのプラカードでドライバーに啓発を行いました。

▲ JA常陸アグリサポート職員の操作のもと、コンバインでの稲
刈り体験をしました。

9/21
星がテーマの祭り
花立山星まつり

▲ JAXA職員による講演では、宇宙と生命に関しての実験結果な
どの話がありました。

9/14
~15

アウトドア体験をしながら英語を学ぶ
御前山ダム英語アクティビティ

　御前山ダム周辺でのアクティビティと英語学習を
組み合わせた１泊２日のイベントを開催しました。
　市と協定を結んでいる茨城キリスト教大学のス
ティーブンス教授や学生の協力のもと、ハイキング、
奥久慈ナスの収穫、ダム湖面でのボートなどを体験
しました。
　最初は緊張していた子どもたちも、すぐに英語で
コミュニケーションを取れるようになり、楽しみな
がら英語を学びました。

▲英語を用いてコミュニケーションを行うルールのもと、御前山
ダム湖面のボート体験などを行いました。

　「星が良く見える」と天文好きから定評のある花立
自然公園で「花立山星まつり」が開催されました。
　祭りでは、宇宙航空開発機構（JAXA）の職員によ
る講演や、天体望遠鏡を手作りする小学生向けの体
験などを行いました。また、ステージプログラムや、
屋台・キッチンカーなど、お祭り感を味わえるプロ
グラムもあり、来場者は星まつりならではの雰囲気
を楽しみました。
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開催日：令和６年８月 24日
会場：西部総合公園体育館
主催：一般財団法人常陸大宮市スポーツ協会
参加チーム：男子の部18チーム
　　　　　　女子の部16チーム

【大会結果】
男子の部
優勝　　城里町立常北中学校
準優勝　笠間市立友部中学校A
第３位　常陸大宮市立大宮中学校A
　　　　水戸市立第五中学校

女子の部
優勝　　常陸大宮市立山方中学校・
　　　　水戸市立笠原中学校　合同
準優勝　東海村立東海中学校
第３位　那珂市立第四中学校
　　　　ひたちなか市立佐野中学校A

第15回常陸大宮市近郊中学校剣道大会

▲優勝の常陸大宮市立山方中学校・水戸市立笠原中学校　合同

　常陸大宮市文化センターロゼホールで「延ばそう
健康寿命～血管を守る～」をテーマとした健康セミ
ナーを開催し、約160人が参加しました。医療法人
エヌ・ティークリニック院長の高山愼吾先生の講演
では、生活習慣病と動脈硬化の関係について、実際
の診療の画像や運動の実技を交えて解説いただきま
した。他にも、健康相談や骨量・血管年齢の簡易測
定、食生活改善推進員によるだし汁の試飲や塩分
チェックなどを実施しました。

9/29
医師から動脈硬化を学ぶ
健康セミナーを開催

▲高山先生の講話では、実際の診療の画像で血管が細くなった様
子を確認し、病気に至る経緯や症状、治療方法などを学びました。
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